

Maduro fustiga a gobiernos oligarcas latinoamericanos que criticaron a Venezuela en ONU



Caracas, 26 sep (RHC) El jefe de Estado Nicolás Maduro destacó la desesperación que representa Venezuela para los gobiernos oligarcas alineados con Estados Unidos, que participan en el 73 periodo de la Asamblea General de la Organización de Naciones Unidas.

A través de la red social Twitter, el presidente venezolano manifestó que Washington y la derecha de la región, señalan al país sudamericano porque va en el camino del socialismo y avanza en la recuperación económica para alcanzar la auto sustentabilidad, resalta Prensa Latina.

“He notado desesperación en las intervenciones de los gobiernos oligarcas en la ONU contra Venezuela. El imperio nos señala porque sabe que vamos por el camino socialista de la recuperación económica y nadie nos detendrá en nuestro empeño de alcanzar la auto sustentabilidad”, escribió el mandatario en la plataforma digital.

Más temprano, en la misma red, la vicepresidenta, Delcy Rodríguez, enfatizó que a través de las medidas unilaterales contra los pueblos del mundo, la administración de Donald Trump y su sistema, atentan contra la humanidad.

“Hoy el Hegemón (Estados Unidos) hace alarde de medidas arbitrarias y coercitivas contra quienes, honrosamente transitamos el camino de la democracia, la paz y el socialismo bolivariano! La ilegalidad y la ilegitimidad son fuente de actuación de un sistema que atenta contra la humanidad!”, recalcó la segunda mandataria.

Rodríguez denunció que su par estadounidense, Mike Pence, desconoce el legado dejado por el Padre de la Patria, Simón Bolívar, en referencia a las recientes sanciones impuestas por la Oficina de Control de Activos Extranjeros del Departamento del Tesoro norteamericano contra funcionarios del Ejecutivo nacional.

“Definitivamente el vicepresidente del Hegemón no sólo desconoce el legado de Simón Bolívar sino también a quienes pretende amenazar y extorsionar con vulgares, burdas e ilegales medidas arbitrarias! Nada detendrá nuestra determinación a la libertad y la independencia! Venceremos!”, sentenció la vicepresidenta.

(Prensa Latina-Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/172445-maduro-fustiga-a-gobiernos-oligarcas-latinoamericanos-que-criticaron-a-venezuela-en-onu>



Radio Habana Cuba